

Nous pouvons donc compter encore sur sa précieuse collaboration. L'affection profonde qu'il porte à notre université lui fera trouver, au milieu des soucis et des responsabilités du ministère paroissial, le secret de nous réserver une part de son temps et de son activité.

M. l'abbé Curotte, docteur en théologie et en droit canonique, succède à M. Bourassa comme secrétaire général. Je n'ajouterai rien à l'éloge que comporte, pour le nouveau titulaire, sa nomination à ce poste de confiance. Pour nous, nous voyons dans ce choix la meilleure preuve de la sollicitude de Mgr le vice-chancelier apostolique pour les intérêts de son université.

* * *

A côté de nos épreuves, nous avons à constater de nombreuses marques de protection de la divine providence : succès de nos élèves, augmentation graduelle de nos bibliothèques et de nos laboratoires, création de nouveaux cours publics, affiliation de l'école de chirurgie dentaire, construction de l'école polytechnique et fondation d'une conférence de Saint-Vincent de Paul.

Une souscription de quatre mille dollars, dont mille sont dus à la générosité de Mgr l'archevêque de Montréal, nous a permis d'améliorer l'installation de la bibliothèque médicale et d'y ajouter plusieurs centaines d'ouvrages et de revues, où nos élèves vont, tous les jours, compléter la science nécessaire à l'exercice de la noble profession à laquelle ils se destinent. Cette science, étendue et variée, suppose en outre, chez les médecins, s'ils veulent que leur vocation s'élève à la hauteur d'un véritable apostolat, le souci de la vie morale des patients confiés à leurs soins.

Quant à la bibliothèque générale, organisée cette année même, elle compte déjà près de quatre mille volumes, grâce aux dons de madame Lussier, de l'honorable M. Laviolette, de l'honorable juge Pagnuelo, de M. Raphaël Bellemare, du Dr Emmanuel Lachapelle et de M. l'abbé G. Bourassa ; grâce